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REQUERIMENTO Nº               2015 
 

(Do Senhor Celso Maldaner) 
 

 
Requer a realização de audiência pública 
para debater e discutir sobre a falta de 
infraestrutura nas BRs 282, 158 e 163, e 
as dificuldades de tráfego dos 
caminhoneiros.     
 
 

 Requeiro com base nos termos regimentais desta Casa, que ouvido no 

Plenário desta Comissão, seja realizada Audiência Pública para discutir e debater 

sobre a falta de infraestrutura nas BRs 282, 158 e 163. Atualmente os grandes 

buracos nas BRs vêm dificultando o acesso dos caminhões abastecidos de 

combustíveis, alimentos e principalmente o escoamento da produção agrícola e 

industrial. 

 

 Convidando para participar da audiência os seguintes representantes:  
 
 - Antonio Carlos Rodrigues – Ministro de Estado dos Transportes 
 
 - Valter Casimiro Silveira – Diretor Geral do Departamento Nacional de  

    Infraestrutura de Transporte. 

 - Vissilar Pretto – Superintendente Regional do DNIT em Santa Catarina.  

 - Diego Fernandes Silva – Supervisor da Unidade DNIT Chapecó/SC. 

 

Sala das Sessões, 13 de julho de 2015.  

 
 

 

CELSO MALDANER 
DEPUTADO FEDERAL – PMDB/SC 
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JUSTIFICATIVA  
 

 
Atualmente os caminhoneiros dependem das rodovias para transportar 

combustíveis, alimentos e escoar a produção agrícola e industrial, mas com os 

buracos formados ao longo das BRs em decorrência das chuvas, vem ficando 

cada vez mais difícil o tráfego. 

As rodovias da região Oeste Catarinense colecionam buracos, em alguns trechos 

as depressões são tão grandes que podem provocar danos graves aos veículos e 

não apenas aos caminhões, mas podendo ocasionar vítimas. 

A Polícia Rodoviária Federal explica que mesmo com os serviços de tapa-buracos 

feitos em alguns trechos da região, muitos reparos acabaram cedendo e os 

buracos que ainda não receberam reparos, estão ficando ainda maiores o que 

tem ocasionado atraso nas entregas de mercadorias por parte dos caminhoneiros 

que trafegam nas BRs. 

Precisamos buscar uma solução urgente para o estado caótico ou então mais 

uma vez teremos paralisação de caminhoneiros. 

    

 

 

 

 

 

 

 


